



かぜ 東陽の旋風

八代市立
東陽中学校
令和3年9月10日発行



行進は、これまでより
間隔を空けて歩きます。

ソーシャルディスタンス
で整列

運動会練習

9/6~



運動会の練習も今週から本格的に始まりました。入場行進に開会式、徒競走に団体競技など残暑厳しい中で大変ですが、みんな一生懸命頑張っており取り組んでいます。



運動会の練習など慌ただしい中にも、朝の読書で
心を落ち着かせ、1日をスタートしています。

朝読書

9/7



あー、あー
マイクテスト
聞こえますか。

緊張した面持ちで順番を
待つ各委員長。

放送委員会のクイズに
よる発表です。

リモート生徒集会

9/9



この日は初の試みで、生徒集会をリモートで行いました。カメラに向かった発表は、少しぎこちない部分もありましたが、今後こういったことにも対応していかねばと気持ちを新たにしました。



出来たどー

上手に仕上がりました。

ご指導ありがとうございました。

9/9

ゲストティーチャー来校

1学期から制作に取り組んだトートバッグがついに完成しました。それぞれ作品の出来映えには十分満足の様です。ゲストティーチャーの皆様方、本当にありがとうございました。